



PRESSEINFORMATION

Bewusstes Reisen - Mit dem Fahrrad die Welt erfahren **Explorer Fernreisen bietet Aktivreisen mit dem Fahrrad an**

Düsseldorf 14. Oktober 2020. Immer mehr Menschen suchen ein intensives Urlaubserlebnis. Es geht ihnen nicht nur darum Sehenswürdigkeiten auf einer Checkliste abzuhaken, sondern mit offenen Augen und Herzen zu Reisen. Das Fahrrad als Fortbewegungsmittel verleiht einer Reise eine angemessene Langsamkeit, ideal um Natur, Menschen und Kultur mit anderen Augen zu sehen und zu erfahren.

In kleinen Gruppen (8 bis 15 Personen) radelt man abseits der ausgetretenen Touristenpfade stets von einem geschulten Bike-Reiseleiter, Begleitfahrzeug und Gepäckservice unterstützt. Ausgewählte Touren sind als Individual- oder Familienreisen mit Kindern ab zehn Jahren buchbar. Die Touren sind auf jegliches Können abgestuft, von gemütlichen E-Bikereisen bis zu anspruchsvollen Mountainbike-Touren ist alles dabei. Es stehen viele Reiseziele in Europa aber auch in fernen Ländern (Afrika, Asien, Nord- und Lateinamerika sowie Neuseeland) zur Auswahl.

Marokko per Mountainbike

Ein orientalisches Abenteuer mit kulturellen und landschaftlichen Sehenswürdigkeiten: von den Bergen des Hohen Atlas bis zu den Dünen der Sahara, vom Tizi-n'Tichka-Pass durch das schmale Dades-Tal flussabwärts von Oase zu Oase. Neben dem Unesco-Weltkulturerbe Ait Ben-Haddou steht auch das Tal der Rosen auf dem Plan. Traditionelle Kasbahs und Riads, alte Burgen und Herrschaftshäuser, dienen als luxuriöse und authentische Art der Beherbergung.

<https://www.explorer.de/reiseziele/europa/marokko-per-mountainbike-erkunden.html>

Azoren – São Miguel per Rad

Auf der Insel São Miguel geht es an eindrucksvollen Kraterseen, heißen Meeresquellen und blubbernden Fumarolen, aus denen Vulkandampf an die Oberfläche tritt vorbei. Die Inselgruppe überzeugt mit einer vielseitigen Küche, warmherzigen Menschen und der kolonialen Hauptstadt Ponta Delgada.

[Hier eingeben]

<https://www.explorer.de/reiseziele/europa/azoren-sao-miguel-per-rad-entdecken.html>

Beratungstermin online buchen!

Unter www.explorer.de/beratung/terminvereinbarung können Kunden ihren Wunschtermin beim Fernreise Experten ihrer Wahl sichern!

Über Explorer Fernreisen

Die Explorer Fernreisen GmbH wurde vor 50 Jahren als Afrika-Experte gegründet. Als Veranstalter individueller Fernreisen verkauft Explorer Fernreisen heute pro Jahr 60.000 Einzelreisen durch Amerika, Asien, Afrika, Ozeanien, den Indischen Ozean und den Orient. Das Unternehmen konzentriert sich an 13 Standorten mit rund 100 Mitarbeitern auf die persönliche Beratung seiner Kunden und die Zusammenstellung von Flug-, Übernachtungs- und Ausflugsbausteinen zu individuellen Traumreisen. Unter der Geschäftsführung von Rüdiger Berger und Marco Hansen steht Explorer Fernreisen für einen zeitgemäßen nachhaltigen Tourismus, der ebenso Wert legt auf die intakte Umwelt der Zielländer und auf den engen Kontakt der Touristen zur Bevölkerung vor Ort, wie auf die Unterstützung sozialer Projekte an den Zielorten. Informationen über das Unternehmen und das vielseitige Reiseangebot finden Sie unter www.explorer.de

Diese Information steht Ihnen zur redaktionellen Nutzung und Veröffentlichung frei zur Verfügung.

Weitere Pressemitteilungen finden Sie auf unserer Internetseite unter <http://www.explorer.de/beratung/presse.html>

Kontakt:

Cristina Giessler de Carvalho
Explorer Fernreisen GmbH
Hüttenstraße 17 | D-40215 Düsseldorf
Telefon: 0211 9949 160
Email: presse@explorer.de

Registergericht: Amtsgericht Neuss
Registernummer: HRB 19632
Vertretungsberechtigte Geschäftsführer: Rüdiger Berger, Marco Hansen
USt-IdNr. DE 316495753

Impressum:

Explorer Fernreisen GmbH
Hüttenstr. 17 | D-40215 Düsseldorf
Telefon: +49 (0)211 99 49 01 | Telefax: +49 (0)211 37 06 30